

## Muhammadiyah Pulang Pisau Bergerak Bantu Masyarakat Terdampak Covid-19

Senin, 13-04-2020

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **PULANG PISAU** – Lembaga Amil Zakat Infaq dan Shodaqoh Muhammadiyah (LazisMu) Pulang Pisau dan Muhammadiyah Covid-19 Comand Center Muhammadiyah (MCCC) Kabupaten Pulang Pisau serahkan Bantuan Sembako bagi mustahik dan warga terdampak wabah covid-19, Sabtu (11/04).

Pembagian sembako tersebut adalah pentasyarufan dari para muzakki dan donatur yang dihimpun oleh LAZISMU Pulang Pisau.

Ketua Lazismu Pulang Pisau Achmat Husen mengatakan pembagian ini selain karena adanya dampak wabah covid-19, juga merupakan kegiatan rutin yang sudah dilakukan setiap bulan yang diprioritaskan penyalurannya kepada para mustahik dan warga yang prioritas memerlukan karena terdampak dari wabah ini.

"Harapan kami dari Kegiatan ini semoga bisa "sedikit" meringankan beban mereka yang berhak menerima uluran dari para Muzakki/donatur, Semoga Allah segera membebaskan kita dari wabah ini dan bisa kembali beraktifitas secara normal dan seperti sedia kala," ujarnya.

Pembagian ini sebagai bukti kepedulian LAZISMU sekaligus menyampaikan amanah dari para muzakki dan donatur yang peduli terhadap kondisi saat ini.

"Lazismu menyampaikan ucapan terima kasih kepada para donatur yang sudah menyisihkan sebagian hartanya untuk mereka, semoga tambah berkah hidup dan kehidupannya, dan bermanfaat bagi yang menerima," tambah Husen.

Sementara itu Yulianto, Ketua Muhammadiyah Covid Command Center (MCCC) Pulang Pisau menyampaikan melalui aksi ini MCCC memerankan fungsi koordinasi dalam satu komando dengan MCCC pusat, wilayah dan PDM akan tetap melakukan ikhtiar dalam menghadapi keadaan bencana wabah penyakit ini.

"Mudah-mudahan kita selalu dalam perlindungan Allah SWT dan semua kegiatan kita dicatat sebagai amal ibadah selamanya" kata Yulianto.

Yulianto mengatakan kegiatan ini berkat dukungan dari semua pihak, baik dari LazisMu, MDMC, PDM dan ortom-ortomnya serta para relawan Muhammadiyah, MCCC Pulang Pisau dapat ikut andil dalam program penanggulangan wabah covid-19 dan berusaha agar masyarakat dapat tetap tenang dalam kondisi apapun baik yang sedang melaksanakan karantina maupun isolasi mandiri.

"Di awal ini kami juga telah melaksanakan program seperti penyemprotan disinfektan untuk masjid, musholla dan fasilitas publik, Pembagian sabun cuci tangan, pembersih lantai, wipol dan Handsanitizer serta pemberian masker," jelasnya.

Lazismu Kabupaten Pulang Pisau mengajak masyarakat Kalimantan Tengah untuk dapat mendonasikan infaq terbaiknya dalam rangka mendukung penanggulangan dan memutus mata rantai penyebaran virus covid-19.

Hal tersebut dapat dilakukan melalui transfer rekening Bank BNI 0715772512 atas nama LazisMu Pulang Pisau. **(Syifa)**

**Kontributor : Bonnie Febrianto**